

Reunión cimera en Uruguay

MONTEVIDEO — (UPI) — El gobierno 'cívico-militar' en pleno realizará en diciembre próximo su primera reunión al más alto nivel desde que el presidente Aparicio Méndez asumió el cargo el primero de septiembre.

El anuncio de la reunión se produjo simultáneamente con el informe oficial de que se habían desbaratados grupos subversivos de extrema izquierda.

La cita, como se le denomina oficialmente, será la cuarta del mismo tipo que se cumplirá desde junio de 1973, tras el golpe de estado dado por el entonces presidente Juan María Bordaberry, que fue derrocado por los militares el 12 de junio pasado. En esas reuniones se estudian prácticamente todos los problemas a que debe hacer frente al gobierno y se trazan las pautas para el cumplimiento de los objetivos perseguidos.